ECONOMÍA Y EMPRESAS LUNES, 7 DE NOVIEMBRE, 2011 OPINIÓN

Última hora

El Gobierno estudia la viabilidad del campus de Guadalajara

Tel consejero de Educación, Cultura y Deporte de Castilla-La Mancha, Marcial Marín, anunció la semana pasada que su departamento ha dado orden para empezar a ver la viabilidad económica, de localización y financiera para desarrollar el futuro Campus Universitario de Guadalajara y el Parque Tecnológico. El consejero de Educación ha resaltado que esta iniciativa responde al compromiso que la presidenta regional, María Dolores de Cospedal, adquirió con Guadalajara, a fin de desbloquear este proyecto, que actualmente estaba parado ante la situación económica que atraviesa la Región. Marín realizó estas declaraciones tras visitar la Escuela de Magisterio del Campus Universitario de Guadalajara.

Jornada sobre la PAC con el horizonte puesto en el año 2020

Ton el objetivo de conocer las bases de las ayudas a la agricultura en la UE para las próximas décadas y de la política agroalimentaria de la Unión, Cooperativas Agro-alimentarias organizó en Alcázar de San Juan una jornada pionera con el horizonte puesto en 2020. Con esta jornada la pretensión era que los

asistentes conocieran las bases de las ayudas a la agricultura en la Unión Europea para las próximas décadas, y que estén preparados para la adaptación de las explotaciones y del potencial productivo de sus socios por parte de las cooperativas. Además, la jornada tuvo un marcado carácter formativo, no sólo informativo, ya que se formará a los rectores en el entorno que afecta a la actividad de la cooperati-

Los protagonistas de la semana



Segundo Alcázar PRESIDENTE DEL BANCO DE ALIMENTOS DE CIUDAD REAL

El Colegio Oficial de Agentes Comerciales de Ciudad Real ha elegido este año, como Premio Mercurio 2011, máxima distinción que otorga cada ejercicio esta institución, al agente comercial ya jubilado, Segundo Alcázar, que también ostenta, en la actualidad, la presidencia del Banco de Alimentos en la provincia ciudarrealeña.



Roger Serrat

DIRECTOR GENERAL DE GAS NATURAL CASTILLA-LA MANCHA

Gas Natural Castilla-La Mancha ha renovado su organigrama con el nombramiento de Roger Serrat como nuevo director general, en sustitución de Juan Manuel Belda. Ingeniero industrial, Roger Serrat ocupaba el puesto de responsable de los servicios técnicos de distribución de gas en la Zona Este.



Patricia Ruiz

DELEGADA DE LA UNEF EN CASTILLA-LA MANCHA

El Consejo Autonómico de la Unión Española Fotovoltaica (UNEF) en Castilla-La Mancha ha elegido a Patricia Ruiz, directorageneral de Abaste, como delegada de la federación en la Comunidad Autónoma. La delegada en Castilla-La Mancha, es la representante legal de UNEF ante las administraciones locales y demás agentes.



Horizonte XXII apoya a los emprendedores

La Fundación Horizonte XXII de Globalcaja presentó en Toledo la segunda edición de la Plataforma de Creación de Empresas Desafío 22, un programa integral que apoya a los emprendedores más innovadores para que inicien su andadura empresarial en Castilla-La Mancha. La directora general, Ana López Casero, quiso agradecer a todos los asistentes a la presentación su implicación.



AFAS organiza un encuentro empresarial

La sede de la Asociación de Empresarios de Tomelloso acogió el último de los encuentros organizados por AFAS con los que persigue acercarse al resto de la sociedad y corresponder al apoyo que reciben de entidades, administraciones, familiares y amigos. El protagonista fue el presidente de la Confederación de Empresarios de CLM, Ángel Nicolás que habló de temas económicos, empresariales y también de discapacidad. Según dijo, son muchos los empresarios interesados en el mundo de la discapacidad.

La columna

Las nuevas cifras de paro nos dan un nuevo revés

R. Abellán

Esta semana pasada nos sobresaltaron muchas cosas en España, pero la más significativa por el momento en el que nos encontramos fueron los nuevos datos del paro que, por menos es lo que más nos afecta y que con lo que estamos muy sensibilizados.

El aumento del desempelo en octubre (de 134.182 personas) ha sido el segundo más elevado en un mismo mes en toda la serie histórica iniciada en 1996 y sólo ha sido superado por el incremento registrado en octubre de 2008, cuando el desempleo creció en 192.568.

El ministro de Trabajo, Valeriano Gómez, tildaba los datos de

FUTURO

El ministro de trabajo ha dibujado un panorama "difícil y complicado"

afiliación y de desempleo como malos y que alejan a España de una "pronta" salida de la crisis.

En su opinión, ambas cifras dibujan un panorama "difícil y complejo" para el futuro de la economía y hacen "muy difícil" que se cumpla la previsión del Gobierno de acabar el año con una creación de 35.000 empleos netos a tiempo completo.

Ante este panorama las expectativas que tenemos por delante son más que desalentadoras y sin atisbo de cambio pronto, lo que todavía es más preocupante.

Lo que a todos se nos escapa es la solución, que más quisiéramos, pero los 4.360.926 personas que están registradas en el antiguo INEM la necesitan porque para muchos de ellos la situación es grave, sobre todo porque hay muchos que incluso han finalizado su prestación.